
次の議会は９月上旬を予定してい
ます。
会議は９時３０分から始まります。
詳しい日程などは広報よしおか
８月号に掲載されます。
また、町ホームページでもお知ら
せします。

皆さんの傍聴を
お待ちしています

見やすいユニバーサル
デザインフォントを採用
しています。

委  員  長　小林　静弥
副 委 員 長　山﨑　守人
委 　 　 員　宮内　正晴　秋山　光浩
　 　 　 　　大井　俊一　藤多ゆかり
　 　 　 　　春山　和久

発 　 行　吉岡町議会
責 任 者　議長　富岡　大志
住 所　群馬県北群馬郡吉岡町大字
　 　 　　下野田５６０
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　２年ぶりに「議会だより」編集に
携わらせていただきます。委員長と
して身の引き締まる思いです。内容
はもちろん、デザインやスタイルも
町民の皆さまに分かりやすくお届け
できるよう、これからも精進してま
いります。どうぞよろしくお願い申
し上げます。　　　　 （小林　静弥）
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お便りコーナーお便りコーナー クイズの回答とともに、多くのご意見・
ご要望が寄せられました。

よしおかクイズ NO.148
問１

問２

問３

問４

議会広報常任委員会の委員は何人でしょう。
Ａ．７人　　Ｂ．８人　　Ｃ．９人
発議第２号の賛成者は何人でしょう。
Ａ．２人　　Ｂ．３人　　Ｃ．４人
一般質問は何人が行ったでしょう。
Ａ．12 人　　Ｂ．13 人　　Ｃ．14 人

（任意）皆さんの声を聴かせてください。
ご意見やご要望などをお寄せください。

「お便りコーナー」で紹介します。

応募方法　
 ・はがきに答えの記号（例１－Ａ）、住所、氏名、年齢、
　職業の記入または二次元コードから応募してください。
　※個人情報は商品の発送のみに使用します。
応募先　
　〒 370–3692　
　吉岡町大字下野田５６０番地　吉岡町議会事務局
応募期限　９月１日消印有効
賞品　正解者の中から抽選で５人に、図書カード 1,000 円分
をプレゼントします。当選者の発表は、商品の発送をもって
代えさせていただきます。

  前回の正解は１－Ａ、２－Ｃ、３－Ｂでした。

▲応募はこちら

紙面がリニューアルされ、より
見やすくなった。今まで読まな
かった家族にも勧めやすい。

可燃物のごみ袋のサイズ「小」を販
売してほしいです。なぜならプラス
チックのごみを別にしたら少なかっ
たからです。検討してほしいです。

人口増により学生数も増えている
と聞きます。事務の効率化などを
図り、教師が一人一人の生徒に向
き合えるような環境づくりや、教
師自身が新しい課題について学び
の時間を持てるようにするなど、
公教育の充実に力を入れてほしい。

先日温泉の優待券がきたが、３枚は
寂しいと思います。１枚の紙に印刷
しているのだし、４枚にしても同じ
だと思う。１枚増やすことで費用が
大変になるのかと考えてしまう。

グラウンドの木を伐採した後、
夏に涼む場所（グラウンド）が
ない。スポーツする人が大変。

日常生活で一番身近な町内のことが
分かり、いつも必ず読んでいます。
議員さんご多忙の中、町民のために
働いてくださり頭が下がります。

紙面が見やすくなりましたね。
横書きいいですね。
前回で一番気になったのは、
「一般質問のその後を追う」で
す。もう少し説明があっても
よかったかなと思いました。
これからも分かりやすい紙面
作りをお願いいたします。子どもが生まれてから遊べる場所

を探しましたが、町内にはあまり
ないことが残念だと思いました。
移住される若い世代も多いと思い
ますので、子どもが安心して遊べ
る場所ができるとうれしいです。

先日の上毛新聞で神流町が全戸にAI
スピーカーを設置するとありました。
吉岡町はそのような計画はないですか。
あればとても便利になると思います。

役場から隣保館に向かう十字路にカーブミラーの設置を希望
します。現在はカルバートから西に向かう場合には設置して
ありますが、西から東へ向かうときには「止まれ」の標識の
みです。通学路でもあり危険を目の当たりにしました。先日
も事故が発生しています。よろしくお願いいたします。


